



La minería es una de las claves para superar la pobreza



Durante la inauguración de la Unidad Educativa del Milenio "Nueva Generación" en el cantón San Juan Bosco de la provincia de Morona Santiago, el presidente de la República Rafael Correa dijo que la minería es una de las claves para salir de la pobreza. Esta unidad es la número 59 que se construyó en el país. La edificación de este centro de educación fue financiada con las regalías anticipadas del proyecto Mirador.

U.E.M. "Nueva Generación" construida con regalías anticipadas



Ministro Javier Córdova participó en el programa Ecuador No Para



Solidaridad presente en la familia ministerial



Servidores y trabajadores de la Subsecretaría Zonal Sur del Ministerio de Minería participaron activamente de la campaña de donación de sangre denominada "Ángel de Vida", realizada en la ciudad de Zamora el martes 19 de enero.

VOLCÁN AL DÍA



TUNGURAHUA
Alerta: Naranja



REVENTADOR
Alerta: Naranja



COTOPAXI
Alerta: Amarilla

Recuerda informarte por las vías oficiales

@Seguridad_Ec

/SeguridadEcuador



Sugerencias o comentarios:
comunicacion-social@mineria.gob.ec



@MineriaEC



MinisterioMineria



MineríaEc